

#FUE TENDENCIA

Continúan las reacciones y felicitaciones públicas hacia el ahora cardenal Fernando Chomali, quien tuvo su investidura como tal en el Vaticano en una ceremonia liderada por el Papa Francisco. El arzobispo de Santiago es el noveno chileno que obtiene tal designación en la Iglesia Católica.

Fernando Chomali **@FernandoChomali**

Gracias Señor por darme la posibilidad de servir a la Iglesia como cardenal. Lo recibo con sentido de responsabilidad y humildad. Gracias a quienes me han acompañado en estos días hermosos. Bendigo al Señor en todo momento.

Universidad Católica @ucatolica

¡Un hito para el país! Monseñor Fernando Chomali, Arzobispo de Santiago y Gran Canciller #UC, fue creado Cardenal por el Papa Francisco y se transforma en el noveno cardenal de la Iglesia Chilena. "Saludamos al nuevo Cardenal Chomali en la Galería Lapidaria del Palacio Apostólico. Lo vimos feliz, cercano, tomándose fotos, agradeciendo el cariño y la compañía de un gran grupo de chilenos y chilenas que lo acompañó en esta importante celebración de la iglesia chilena", dijo el #RectorUC, Ignacio Sánchez. Le entregamos un afectuoso saludo desde la #ComunidadUC y le deseamos mucho éxito en este nuevo camino.

Bernadette Meehan @USAmbCL

Felicitamos al arzobispo de Santiago, Fernando Chomali, por su investidura como Cardenal por el Papa Francisco en el Vaticano. Un hito significativo y de orgullo para la Iglesia y los católicos en Chile.

Iglesia de Santiago @IglesiaSantiago

Cardenal Monseñor Fernando Chomali recibe el birrete rojo y el anillo cardenalicio en el consistorio donde es creado como cardenal por el Papa Francisco.

Macarena Lobos Palacios **@mlbospalacios**

Este sábado, junto al jefe de la División de Relaciones Políticas e Institucionales, Nicolás Facuse, asistimos a la ceremonia de investidura de monseñor Fernando Chomali como nuevo cardenal de la Iglesia Católica de nuestro país.